

Liebe Schulgemeinde!



Gerne möchte ich mich vorstellen.

Mein Name ist Bianca Tennigkeit und ich bin seit 01.04.2020 die neue Teamleitung der Ganztagesbetreuung an der Riedseeschule. Es ist meine erste Teamleitungsstelle und ich bin sehr gespannt auf die neuen Aufgaben, die kommenden Herausforderungen und die Zusammenarbeit mit der Schule und dem Kollegium. Die ersten Hürden der Coronakrise sind gemeistert und meine Einarbeitung schreitet voran, anders als geplant aber dennoch stetig.

Da momentan nichts „normal“ läuft wird man erfinderisch und kreativ und meistert somit auch diese schwierige Situation.

Mein Team konnte ich leider bis jetzt erst online kennenlernen, dennoch sind wir in gutem Kontakt und versuchen von der Ferne aus für die Kinder da zu sein. Ob über die Homepage mit Angeboten und Spielideen oder in der Notfallbetreuung. Natürlich sind wir auch über unsere E-Mailadresse für Eltern erreichbar.

Ich hoffe sehr Euch/Sie alle baldmöglichst auch persönlich kennenzulernen um dann gemeinsam nach der Krise in die Zukunft zu starten.
Ich wünsche in dieser Zeit allen viel Kraft, Zuversicht und Gesundheit!

Viele Grüße
Bianca Tennigkeit